

Tribunes politiques

BIEN VIVRE À LUNEL

Le couperet est tombé. La piscine municipale a fermé ses portes, laissant sur le carreau en milieu d'année les clubs sportifs, scolaires, agents municipaux et usagers du territoire pour les 3 ou 4 prochaines années.

Dès le début du mandat, nous avons alerté sur la nécessité de programmer rapidement la construction du complexe aquatique intercommunal, pour ne pas en arriver là. La responsabilité de la municipalité était de prendre les mesures nécessaires pour maintenir en état Aqualuna le temps que la piscine intercommunale voit le jour, avec un minimum d'investissement. Le maire actuel fut tour à tour adjoint aux sports puis 1er adjoint pendant près de 12 ans dans la majorité précédente. Comment peut-il faire croire qu'il n'était au courant de rien ? Et pourquoi avoir continué à vendre des abonnements pratiquement jusqu'au bout alors que le sort était quasiment scellé, pour au final proposer de les rembourser ? Il aura fallu attendre sa fermeture définitive pour que la majorité prenne conscience de l'importance de cette structure, qui rendait un véritable service public sur l'ensemble du territoire. Avec de l'anticipation, la majorité aurait pu y réfléchir en étroite collaboration avec les différents acteurs pour trouver des solutions à court et moyen terme. Mais cela ne s'est pas passé ainsi. Elle doit alors maintenant travailler dans l'urgence, allant même jusqu'à suggérer d'aller nager " à la mer ". De qui se moque t'on ?

D.RAZIGADE A.HUGO N.LEMAIRE
C.BARBATO